

Amigos de Cuba recuerdan también las acciones del 26 de julio



Amigos de Cuba celebran 26 de Julio

por María Josefina Arce

Una vez más amigos de diversas latitudes nos acompañan en una fecha tan significativa de nuestra historia, como el 26 de julio, símbolo del empeño de una nación por su independencia y del espíritu de lucha y resistencia de un pueblo.

Los asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo han marcado el rumbo de un país que nunca se ha rendido, aún en las más adversas condiciones.

Como en cada aniversario, desde diversas partes de la geografía mundial llegan mensajes por los sucesos de hace 72 años, protagonizados por jóvenes revolucionarios, liderados por Fidel Castro, y que escribieron una página de coraje y rebeldía en nuestra historia.

En los mensajes se resalta la importancia de estos hechos que marcaron el camino hacia el triunfo de la revolución, tras la derrota de la sangrienta dictadura de Fulgencio Batista.

Pero además expresan el respaldo a los cubanos y su revolución, que desde enero de 1959 ha enfrentado décadas de una política hostil de Estados Unidos.

Un comunicado del Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba, en España, señala que la revolución cubana es un referente para los pueblos que resisten al neoliberalismo.

El movimiento, que aglutina a más de 60 colectivos de la nación europea, denuncia el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas contra el pueblo cubano y recrudecido bajo el mandato del presidente Donald Trump.

El embajador de China en La Habana, Hua Xin, felicitó al pueblo cubano por el aniversario 72 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, al tiempo que ratificó que su país estará siempre al lado de la Mayor de las Antillas, en defensa de la justicia.

Junto a nosotros también se encuentran miembros de la Brigada Europea José Martí, quienes además de compartir con la población, participarán en el acto central por la efeméride, que tendrá lugar en la provincia de Ciego de Avila, escogida por su estabilidad en el cumplimiento de las principales tareas en los ámbitos económico, político y social.

Dentro de unas horas se cumplirá un nuevo aniversario de los heroicos sucesos del 26 de julio, que forman parte indisoluble del alma de la nación cubana y sobre los cuales el líder histórico de la revolución Fidel Castro dijo que nos enseñaron a convertir el revés en victoria.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/387986-amigos-de-cuba-recuerdan-tambien-las-acciones-del-26-de-julio>



Radio Habana Cuba